

BAB IV

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian di Polresta Padang didapatkan hasil sebagai berikut :

1. Faktor-faktor penyebab terjadinya kenakalan remaja oleh geng motor di wilayah hukum Polresta Padang terdapat dua bentuk yaitu faktor internal dan faktor eksternal. Pada teori kontrol sosial terdapat kontrol internal dan eksternal, apabila eksternal dan internal kontrolnya lemah maka alternatif untuk mencapai tujuan terbatas sehingga terjadilah kejahatan, faktor internal meliputi, hasrat untuk berkumpul dengan teman sebaya dan kontrol diri yang lemah. Faktor eksternal meliputi Keluarga, lingkungan sekolah dan lingkungan sekitar
2. Upaya yang dilakukan oleh kepolisian dalam menanggulangi kenakalan remaja oleh geng motor yaitu dengan metode pre-emptif, preventif dan represif. Upaya penanggulangan dengan metode pre-emptif yaitu upaya yang dilakukan oleh Polresta Padang dalam menanggulangi kejahatan yang dilakukan oleh geng motor memberikan penyuluhan atau sosialisasi atau himbauan ke sekolah-sekolah yang ada di seluruh Kota Padang. Upaya preventif yang dilakukan oleh kepolisian yaitu melakukan patroli rutin pada jam-jam dan tempat-tempat yang rawan terjadinya kejahatan yang dilakukan oleh geng motor, melakukan razia dan melakukan pengamanan. Upaya represif yang dilakukan kepolisian yaitu melakukan pembinaan kepada anak yang nakal, memberikan sanksi hukum dalam menegakkan keadilan yang

sesuai dengan aturan hukum yang berlaku seperti penangkapan kepada setiap orang yang melanggar hukum dan mengumpulkan bukti barulah dilakukan penangkapan kepada pelaku dan itu sesuai dengan aturan hukum yang berlaku.

B. Saran

Adapun saran penulis pada akhir penulisan skripsi ini sebagai berikut :

1. Diharapkan kepada aparat penegak hukum kedepannya agar bekerja sama dengan masyarakat dan dengan bekerja sama dengan masyarakat diharapkan dapat mengurangi kenakalan remaja yang disebabkan oleh geng motor.
2. Masyarakat diharapkan dapat membantu pihak kepolisian dalam hal dapat memberitahukan telah terjadi suatu kejahatan yang dilakukan oleh geng motor dan agar masyarakat lebih peduli pada lingkungan sekitarnya.

